



**PETITION POUR UNE CORRECTION DE QUALITE
DES EPREUVES D'HISTOIRE-GEOGRAPHIE
DU BACCALAUREAT**

Le recteur de Dijon envisage, sans concertation avec les organisations représentatives des personnels, de modifier l'organisation de la correction des épreuves du baccalauréat. L'an passé déjà la correction des nouvelles épreuves écrites d'Histoire-Géographie des séries technologiques s'était déroulée sur site et en temps limité. Plusieurs collègues s'étaient émus auprès des IPR de voir cette nouvelle procédure. On ne les a pas entendus semble-t-il puisque cette année ce sont les séries générales qui seraient corrigées dans ces conditions, un centre par département (lycée Gautheret (71) ; lycée Charles de Gaulle (21) ; lycée Alain Colas (58) ; lycée Jacques Amyot (89), probablement sous la vigilance des IPR ou de missi dominici).

Dans le cadre de la politique de « reconquête du mois de juin », le ministère a repoussé les dates des épreuves, le 24 juin pour l'Histoire-Géographie. L'an passé, nous avons 11 jours à domicile pour corriger environ 70 copies. Il est prévu cette année 3 jours de corrections sur site avec 45 copies (donc plus de correcteurs) avec saisie des notes le 1^{er} juillet. Accepter une correction sur site (donc du lundi au mercredi) serait renoncer à une part essentielle de notre liberté pédagogique et compromettre la qualité de nos corrections. Cela entraînerait des déplacements inutiles et fatiguant.

C'est pourquoi les professeurs soussignés, attachés à la qualité et à la neutralité des épreuves du baccalauréat, refusent les nouvelles procédures de correction envisagées et exigent de conserver l'organisation traditionnelle des corrections à domicile. Cela nécessite de reporter la date de saisie des notes.

Nom, prénom	Etablissement	Signature